



Centre commémoratif  
de l'Holocauste à Montréal

Montreal Holocaust  
Memorial Centre

## Déclaration du Musée de l'Holocauste Montréal sur l'attaque terroriste à la mosquée de Sainte-Foy

Montréal, lundi 30 janvier 2017 - Nous, au Musée de l'Holocauste Montréal, voulons exprimer notre solidarité avec les communautés musulmanes du Québec en cette journée tragique.

Une attaque contre des personnes rassemblées paisiblement pour la prière est une agression islamophobe qui nous concerne tous. Nous exprimons notre profonde sympathie aux familles des victimes, aux communautés musulmanes et à tous les Québécois. Le meurtre de personnes innocentes en raison de leur foi est une atteinte à des valeurs fondamentales qui nous tiennent à cœur : la liberté de religion, l'égalité des droits et la protection des minorités. C'est un acte qui nie le caractère sacré de toute vie humaine.

Avec l'attaque du Centre culturel islamique de Québec, une ligne rouge vient d'être franchie. Elle a été perpétrée dans un monde où il est devenu légitime de répandre le sectarisme et la haine, d'identifier des boucs-émissaires, de cibler les minorités et de normaliser une mentalité «nous contre eux».

Les Québécois, les Canadiens, les citoyens du monde ne peuvent plus rester inactifs. Nous devons nous mobiliser dans le but de faire la promotion du respect, de l'appréciation de la diversité et de la compréhension des points communs qui nous unissent tous en tant qu'êtres humains.

**Au sujet du Musée de l'Holocauste Montréal :** Le Musée de l'Holocauste Montréal informe et sensibilise les gens de tous âges et de tous milieux sur l'Holocauste, ainsi que sur l'antisémitisme, le racisme, la haine et l'indifférence.

-30-

**Contact Presse :** Audrey Licop, coordonnatrice événements et communication 514-345-2605 poste 3026 ou 514-892-2605 [audrey.licop@mhmc.ca](mailto:audrey.licop@mhmc.ca)